
　江東区議会令和5年第4回定例会が、11月29日に開会。

現在、12月20日までの会期で定例会が開催されております。

11月29日・30日には、１４人の議員による一般質問。

12月11日から常任委員会・特別委員会の審査があり、12月20

日に閉会予定です。

　木村弥生区長の辞職を受け、12月10日に江東区長選挙が行

われ、５人の候補が立候補しました。投開票の結果、大久保朋果

区長が誕生しました。大久保区長は東京都庁出身。江東区政に

おける東京都との連携強化などが期待されます。

区議会としても、江東区の政治への信頼回復や、安定した区政

の推進などに取り組んでまいります。

豊洲町会防災訓練・

各地の防災イベントに参加

鈴木　あやこ
江東区議会　新時代の会

豊洲町会の防災訓練に災害協力隊員として出席。

深川消防団にもご協力いただき、消火訓練やAEDなどの訓

練を受けました。訓練終了後に、手作りの煮込みうどんを。

地域の防災力を高めていく必要性を実感いたしました。 

秋は豊洲エリアの各地で防災訓練に参加しました。

区議会では、防災・まちづくり対策特別委員会の委員長を務

めております。議会・地域の防災対策に取り組んでまいります。
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大久保　朋果江東区長就任について

江東区東陽４−１１−２８　江東区議会新時代の会　

江東区議会議員

豊洲〜日本橋間の舟通勤ムーブメント、

「東京船旅」乗船しました！

東京都は新しい通勤のスタイルとして、船を利用する「舟旅通

勤」10月25日から開始。豊洲〜日本橋間の船に乗船。所要時

間は約15分。運賃は５００円。景色もよく快適な船旅でした。

船を通勤手段として定着させ、水辺の賑わいづくりにつながるム

ーブメントとして応援している取り組み。

WEBでの事前予約制ですが、ららぽーと豊洲船着場から空き

があれば乗船可能です。ぜひご活用ください！

会派所属議員と大久保区長



【質問】

　辰巳駅については、地下鉄８号線が延伸される豊洲駅の隣駅であり、まちづくりに期待感が広がっている。辰巳駅のまちづく

りについては、辰巳団地の建替に伴う創出要地を活用して公共施設の整備や生活利便施設を誘導していく計画になるため、辰

巳団地の建替の計画通りの着実な実施が前提となる。

辰巳団地の建替については、平成25年度(2013年度)から第1期工事が始まっており、今年（令和5年）第3期事業が開始し

た。江東区として、辰巳駅前のまちづくりについてもまちづくりに関する地域住民の声を集約する必要がある。辰巳駅のまちづく

りについては、辰巳団地の建替に伴う創出要地を活用して公共施設の整備や生活利便施設を誘導していく計画になるため、辰

巳団地の建替の計画通りの着実な実施が前提となる。

 

建替完了時期については、東京都が令和４年３月に公表している資料の中では、建替事業の最終期である４−2期の工事が完

了し、入居となる時期は、建替事業開始から２０年目となる2032年度となっている。2032年度終了となると、2030年代半ばに

予定されている地下鉄８号線延伸の時期とも近い。

創出用地を活用した辰巳駅前まちづくりについて、4期全ての建替事業終了を待たず、今のうちから住民意見の聴取・集約を行

い、東京都との意見交換を行いながら進めていくべきだと考えますが見解を伺う。

【答弁（住宅課長）】

創出用地の活用については、団地建て替えの進捗状況により、具体的な協議には至っていないが、今後の建て替え事業の動

向を注視し、都との協談に取り組んでいく。また、辰巳駅周辺のまちづくりにつきましては、公共施設の配置や生活利便施設の

誘導など、創出用地の活用とあわせて、地域ニーズの把握にも努めながら、都と協議・調整していく。

鈴木あやこの議会質問　「地下鉄8号線沿線まちづくりについて」（辰巳駅周辺のまちづくり）


